

Hijo de un militar muy violento y alcohólico, que terminó su carrera al mismo nivel en el que comenzó y un excelente comerciante, obsesionado con acumular dinero, que murió muy rico pero sin disfrutar de su riqueza. Su madre muy sumisa, se casaron muy jóvenes.

Pasó grandes períodos de su infancia en casa de sus tíos, en otra ciudad, considera que toda la educación que recibió fue de ellos, sin conexión con sus padres. Siempre se enfrentó a su padre y tuvo muchas peleas con él, hasta su muerte, muy sufrido, de un cáncer de piel, se quedó con su padre y acompañó todo el proceso solo. Se quedó también con su mejor amigo en su enfermedad terminal hasta la muerte.

Su padre quería que fuera militar y lo trajo a Belo Horizonte para hacer las pruebas. Llegó enojado pero pasó y llegó a una posición alta en su carrera, se retiró un grado antes de la posición máxima.

A pesar de ser muy competente y ser visto como un líder en el medio militar y pronto haber llegado a la posición de mando, siempre fue muy rebelde y no siguió las normas. Su competencia e inteligencia compensaban su rebeldía e siempre recurrieron a él para resolver problemas y comandar misiones importantes. Pasó a trabajar en el sector de inteligencia, con delitos cibernéticos y a ser responsable de la seguridad del gobierno. Hizo dos facultades: derecho, literatura, llamamos LETRAS mientras trabajaba. Siempre con una capacidad de organización, sistematización de ideas que se destacaban y lo hacían muy eficiente. Apasionado por la filosofía, la poesía, la literatura y la música. Conoce profundamente las obras de los grandes filósofos.

Un erudito que profundiza y sistematiza sus estudios. Se transformó en un intelectual respetado. Homosexual, tenía una vida aparte de su apariencia, muy intensa y loca, de bebidas, drogas, sexo, nunca hablando de su sexualidad pero viviéndola muy libremente. Al mismo tiempo, tuvo 3 largas uniones, durante años, siempre con personas muy tranquilas, uniones estables. Tiene un aspecto muy masculino, nadie percibe su orientación sexual a menos que hable, lo que no hace.

Va desde lo más elegante, sensible y clásico, en su forma de vestir, en sus gustos literarios, musicales, en la decoración de su casa, en sus viajes = conoce varios países, hasta el más promiscuo y grotesco del mundo gay y de la noche.

Cuando cumplió 45 años tuvo una crisis, después de una decepción amorosa, decidió dejar la policía, antes de llegar al grado máximo, hicieron todo lo posible para que se quedara.

Regresó a su ciudad natal, viviendo cerca de sus padres. Dejó las drogas, comenzó a hacer terapia, estudió psicoanálisis en São Paulo, se aisló, comenzó a cuidar su cuerpo, cambió radicalmente su vida, fue a la facultad de psicología, estudió aún más filosofía, masaje, libras. Habla francés e inglés con fluidez. Hoy vive sin trabajo formal pero muy activo, principalmente intelectualmente, con una rutina muy predecible y cada día más saludable. Tiene una hermana con la que no se lleva bien que o traicionou varia veces. Le encanta viajar. Está aterrorizado porque está enamorado desde hace un año, lo que no pasaba desde la decepción amorosa que tuvo antes de jubilarse. Lo hombre era un homosexual que no asumió su orientación sexual ni su pasión por él, que exploró su pasión y murió solo en casa, siendo encontrado muerto cinco días después, lo que lo devastó.

Considera que esta decepción llevó a una crisis que cambió radicalmente su vida e identidad hasta el punto de no reconocerse cuando mira la vida que tenía antes.